

11HR SERENADE VIETNAM

MUINE – DALAT – HO CHI MINH – HUE – DANANG – HOIAN

KEBERANGKATAN	HARGA/pax (Min = 15 PAX)	KATEGORI
24 DEC 2024	23.980.000	

HARI 1 : MEDAN – SINGAPORE – HO CHI MINH (D)

Berkumpul di Bandara Kualanamu untuk untuk memulai perjalanan wisata menuju Saigon, melalui Singapore. Setibanya, Anda diantar untuk makan malam kemudian menuju hotel untuk beristirahat.

HARI 2 : HO CHI MINH – MUINE (B, L, D)

Setelah makan pagi, anda akan berangkat ke kota MUINE (by Bus +-3 jam), setibanya makan siang, lalu anda akan diajak mengunjungi WINE CASTLE dengan arsitektur bergaya Eropa sambil mencicipi wine, photostop di FISHING VILLAGE, kemudian mengunjungi WHITE SAND DUNE, anda akan menaiki mobil jeep untuk berkeliling di gurun pasir yang luas sambil menikmati keindahan sunset di sore hari. Setelah itu anda akan lanjut makan malam dan kembali ke hotel.

HARI 3 : MUINE – DALAT (B, L)

Hari ini anda akan lanjut berangkat ke kota DALAT (by Bus +-4 jam), setibanya anda akan di ajak mengunjungi HANG NGA CRAZY HOUSE seni arsitektur yang unik, CLAY TUNNEL terkenal dengan karya seni lokal yang di buat dari tanah liat. Lalu mengunjungi DALAT NIGHT MARKET Dimana anda dapat mencoba makanan local (atas biaya sendiri). Kemudian menuju hotel untuk check-in dan bermalam.

HARI 4 : DALAT (B, L, D)

Pagi ini, anda akan diajak mengunjungi PUPPY FARM dimana anda dapat melihat hewan – hewan lucu seperti anjing, kuda poni, alpaca, FLOWER GARDEN, TOMATO GARDEN, STRAWBERRY FARM. Setelah itu anda akan lanjut mengunjungi DATANLA WATERFALL disana anda akan menaikki ALPINE COASTER menuju ke bawah melihat keindahan air terjun. Kemudian mengunjungi VE CHAI PAGODA yang memiliki KWAN IM STATUE terbesar di Dalat, photostop di DALAT RAIL STATION, dan juga mencicipi AVOCADO ICE CREAM yang terbaik di Dalat. Setelah itu makan malam dan kembali ke hotel.

HARI 5 : DALAT – HO CHI MINH (B, L, D)

Setelah makan pagi, Anda akan ditransfer kembali ke HOCHIMINH menggunakan bus (+/- 6 jam), lalu mengunjungi OLD POST OFFICE, CITY HALL dan diajak shopping di SAIGON SQUARE, TAKASHIMAYA MALL, dan juga BEN THANH MARKET. Dilanjutkan makan malam dan check-in hotel.

HARI 6 : HO CHI MINH – HUE (B, L, D)

Hari ini anda akan ditransfer ke Airport untuk penerbangan ke HUE, setibanya diajak mengunjungi THIEN MU PAGODA, lalu dengan kapal naga mengelilingi PERFUME RIVER. Dilanjutkan dengan makan malam dan check-in hotel.

PENDAFTARAN:

DP 30% dan sisa pembayaran 1 (satu) bulan sebelum tanggal keberangkatan.

TERMASUK:

1. Roundtrip Tiket Pesawat Singapore Airlines
2. Transportasi Van/Bus ber-AC
3. Akomodasi Hotel 10 mlm 4*/Setaraf
4. Meals sesuai itinerary
5. Air mineral 1 botol (500 ml)/pax/hari
6. Travel Insurance
7. Bagasi 23kg/pax
8. Tipping Guide

TIDAK TERMASUK:

1. Pengeluaran pribadi, IDD call portel, dsbnya.
2. Optional Tour
3. Biaya-biaya lain di luar dari itinerary

11HR SERENADE VIETNAM**MUINE – DALAT – HO CHI MINH – HUE – DANANG – HOIAN****HARI 7 : HUE – DANANG (B, L, D)**

Setelah makan pagi, anda akan diajak mengunjungi KHAI DINH TOMB yang merupakan salah satu terbesar dan termegah peninggalan dari Dinasti Nguyen. Lalu photostop di INCENSE VILLAGE yang terkenal dengan dupa warna-warni, kemudian transfer ke DANANG (+/- 2 jam), dalam perjalanan akan photostop di LANG CO BEACH, lalu mengunjungi MY KHE BEACH, makan malam dan check-in hotel

HARI 8 : DANANG – HOIAN - DANANG (B, L)

Setelah makan pagi, anda akan diajak mengunjungi SONTRA LINH UNG PAGODA dengan KWAN IM STATUE tertinggi di Danang, lalu mengunjungi MARINA LITTLE SANTORINI dan mencicipi coconut coffee yang terkenal, photostop di DRAGON BRIDGE, LOVE BRIDGE, MERLION STATUE. Kemudian mengunjungi CAM THANH COCONUT VILLAGE dengan sampan bulat mengelilingi Sungai Thu Bon dan juga anda akan menyaksikan atraksi dari penduduk local. Dilanjutkan mengunjungi HOIAN ANCIENT TOWN dan mengunjungi JAPANESE BRIDGE, ASSEMBLY HALL, HOIAN RIVER dan juga anda dapat menikmati makan malam (atas biaya sendiri) sambil menikmati pemandangan lampion-lampion disepanjang jalan. Setelah itu transfer kembali ke Danang dan kembali ke hotel.

HARI 9 : DANANG – BANA HILL – DANANG (B, L, D)

Hari ini anda akan diajak mengunjungi BANA HILLS dan mengunjungi sebuah stasiun bukit dan resort yang terletak di Gunung Truong Son sebelah barat kota Danang. yang diiklankan sebagai "provinsi Dalat dari Danang" oleh otoritas pariwisata setempat, didirikan pada tahun 1919 oleh penjajah Prancis. Perjalanan dengan cable car akan memberi anda kesempatan untuk mengagumi panorama Perbukitan Ba Na, aliran mata air, kota Danang, dan pantai Danang dari kabin Anda di ketinggian 1.487 meter di atas permukaan laut. Selama waktu Anda di gunung, anda dapat mengunjungi FRENCH VILLAGE, GOLDEN HAND BRIDGE, FLOWER GARDEN, FANTASY THEME PARK, LINH UNG PAGODA. Setelah itu kembali ke DANANG dan mengunjungi VINCOM MALL, makan malam dan kembali ke hotel.

HARI 10 : DANANG – SINGAPORE – KUALALUMPUR (B)

Setelah makan pagi, Anda akan ditransfer ke Bandara untuk penerbangan menuju KUALA LUMPUR transit melalui SINGAPORE. Setibanya transfer ke hotel untuk check-in dan bermalam.

HARI 11 : KUALALUMPUR – MEDAN (B)

Setelah makan pagi, check-out hotel, Anda akan di antar kembali ke Bandara untuk penerbangan kembali menuju Medan. Dengan tibanya Anda di Tanah Air, berakhirlah perjalanan kita. SELESAI. Terima kasih. Semoga berjumpa kembali di perjalanan SETIA WISATA berikutnya.